

AUSGABE DACHAU

Süddeutsche Zeitung

München · Landkreis · Bayern

Samstag/Sonntag, 15./16. Juni 2013

Stadt, Land, Leute

Bei der diesjährigen **Mannschaftsmeisterschaft im Schach** haben die drei Mannschaften der **Dachauer Schachfreunde** hervorragend abgeschnitten. Ein großartiger **dritter Platz für Dachau I** in der Bezirksliga wurde von **Dachau II mit dem Aufstieg in die B-Klasse** noch getoppt. Nach vier Runden bestand für die „Erste“ noch akute Abstiegsgefahr, doch mit drei Siegen in Folge und dem dritten Tabellenplatz am Ende war Mannschaftsführer Zoltan Budai hochzufrieden. Bei der „**Dritten**“ stand in der **D-Klasse** die Integration von zwei Jugendlichen im Vordergrund, die Platzierung war unerheblich. **Jakob Schönicke** hat fünf sehr gute Partien gespielt, in seiner ersten Saison hat er mit drei Siegen sogar eine gute Quote erreicht. Mit der Verbesserung seiner DWZ (Deutsche Wertungszahl) um fast 200 Punkte machte er einen Riesensprung. Und auch **Simon Gestaltmeyr** hat sich wacker geschlagen und erste Erfahrungen gesammelt. Die „Zweite“ unter Mannschaftsführer Peter Sandhorst spielte eine grandiose Saison und schaffte mit 11:1 Mannschaftspunkten und 36,5 Brettunkten den seit 2009 angestrebten Wiederaufstieg in die B-Klasse. Ausgerechnet gegen den Absteiger Allianz 3 wurde der einzige Punkt abgegeben. Höhepunkt der Saison war ein 8:0-Kantersieg bei der 4. Mannschaft vom SC Haar. „Ein Kunststück, das überaus selten gelingt“, sagt Sandhorst.



Aufsteiger: Peter Sandhorst neben Bangin Hanan und Klaus Sonnauer. FOTO: OH